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2022 年 6月 26日 記録：平野康生 

第 60回（令和 4年 6月）「工学部学友会」理事会の記録 

（１）日 時：2022 年 6 月 19 日(日)13：00～16：00 
（２）場 所：西大路会場（㈱長濱製作所 会議室） 
（３）出席者：18 名(4 名欠席) 
１、奥新会長の挨拶 

  ①第六回総会は、お陰様で 90 名を超える参加で盛大に開催することができ、有難
うございました。また、学長をはじめ先生方には、ご挨拶・ご講演を賜り有難
うございました。 

  ②本日が事実上、新体制での初の理事会になりますが、学友会の目的である会員
相互の交流と親睦、工学部への支援を実現する為の施策、課題等について検討、
決議して行きたい。皆さんの活発な議論をお願いします。 

２、第六回学友会総会を振り返って、次の項目を話し合った。  ・・・平野理事      
 ①案内状・お礼状送付  
 ②案内状返信状況（期限、無返信、出席率、無断欠席、年齢別等解析） 
③冊子内容、構成、原稿期限、印刷仕上がり、価格等  
④総会後の作業：招待者・協賛社（者）へのお礼 
⑤工学部 Open Lab.準備と本番実施  
⑥看板類（式次第、会場案内、プラカード等） 
⑦受付（対応、案内等）  

 ⑧会場への誘導、式次第進行（総会時間、進行、徴収関心度合い等）  
⑨写真撮影、集合写真、HP 掲載等 
⑩その他（各自より気づいた点、感想） 

３、「工学部学友会」の事業内容（活動方針）について 
  ①名簿管理について       ・･・＜名簿管理チーム＞国領副会長 
  ・学年幹事を確認し、来月名簿管理委員会を開催し、湖風会評議員に反映する。 

②「工学部学友会」HP について ・･・＜HP 維持チーム＞山添理事 
・「第六回総会」を HP へアップ、今後同好会の参加申し込みは HP より行う。 
③ 会員と湖風会及び県大工学部との連携 ･･＜連携推進チーム＞中村代表理事 

 ・湖風会役員会が 6 月 11 日実施され、奥会長の挨拶があった。 
・本年度活動計画については、今後決めていく。 

④ 県大工学部の活動支援について  ・・・＜活動支援チーム＞ 立入会長 
   ・日経新聞の企業人事が見る大学イメージランキングの紹介 他 

⑤ 同好会活動について ・・・各世話役 
・ゴルフ同好会   ・・・11/1９（土）に変更して実施の予定 
・ウォーキング＆小旅行 ・・・コロナ禍の様子を見ながら決める。 
・カラオケ愛好会  ・・・忘年会が開催されれば実施する。 
・新同好会のプチスポ同好会 ・・・第１回活動は 10 月 23 日(日)クレフィー
ル湖東グラウンドゴルフで実施、参加申し込みは HP から行う。 

⑥ 事務局からの報告  
   ・「第六回総会」会計報告  ・・・藤田顧問 

    第六回総会の会計報告がなされ、出席者全員で承認された。 

   ・リモート会議について   ・・・廣岡理事 

      Google MEET での会議の使い易さなどリモート参加者の感想を聞き、購入 

価格などの検討及び湖風会のリモート機器の借用が可能かを確認検討する。 
 ⑦ その他 
  ・工学部研究交流会について  ・・・田邉先生 

 
詳細についは、次(下)のページをご覧ください。 
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2022 年 06 月 26 日 

   湖風会「工学部学友会」 

記録：平野康生 

 

第 60 回（令和４年０6 月）「工学部学友会」理事会の記録 

 

（１）日 時 ：2022 年 06 月 19 日（日）１3：００～１5：30 

（２）場 所 ：西大路会場（㈱長濱製作所 会議室） 

         京都市南区唐橋門脇町 23－2   ☎075-691-5819 

（３）出席者 ：奥会長、中村副会長、田邉特別理事・安田・山添・立入・国領・藤浪・長谷・ 

廣岡・吉田・西村・平井・柴岡・粕渕各理事、藤田顧問、平野、 

リモート参加；内片理事（18/22 名） 

 

 （４）議事内容 （司会；廣岡理事） 

配布資料 ・第 60 回「工学部学友会」理事会開催案内及び議題 

     ・令和４年度「工学部学友会」計・実表 

     ・第六回学友会総会・ホームカミングディ参加状況 

     ・第六回学友会総会案内状返信状況報告書 

     ・第六回学友会総会収支報告 

 

１、奥会長挨拶 

  ・第六回総会では、有難うございました。お陰で 90 名を超える参加があり盛大に開催する 

することが出来ました。 

・また、学長はじめ先生方には、ご挨拶・ご講演を賜り有難うございました。 

  ・本日が事実上、新体制での初の理事会になります。ここでは学友会の目的である会員相互の 

   交流と親睦、工学部への支援を実現する為の施策、課題等について検討、決議して行きたい 

   ので、皆さんの活発な議論をお願いします。 

    ・尚 理事会での決議事項については、決議内容確認後閉会してください。 

 

２、第六回「工学部学友会総会」を振り返って               ・・・奥会長 

  ・盛大に開催でき感謝にたえません。 

  ・ただ 総会の後の懇親会が出来なく残念でした。 

① 案内状・お礼状送付                        ・・・平野 

  ・間違いやすい漢字（なべ、さい、たか、等）に苦労した。必ず確認者が必要。 

        

② 案内状返信状況（期限、無返信、出席率、無断欠席、年齢別等解析）  ・・・長谷理事 

    ・相変わらず、無返信が多い。 

    ・出席者に占める短大卒の割合が減少し、今回は 65％であった。 

    ・出席率を上げるには、はがき以外のメール、SNS の活用が必要。 

 

③ 冊子内容、構成、原稿期限、印刷仕上がり、価格等          ・・・国領理事 

・誤字、フォーマット、広告主ロゴ等印刷の難しさがあった。 

    ・今回、出席者名簿を冊子と別にしたのは良かった。 

 

④ 総会後の作業：招待者・協賛社（者）へのお礼            ・・・奥会長 

・招待者さんには、お礼の連絡、協賛社（者）さん 21 社（者）の内 総会不参加の 14 社 

については在籍 OB の方々を含めお礼状と冊子、キャンパスライフをお送りした。 

  ・協賛社（者）21 社からは、第五回総会分も含め\298,000 頂戴した。 

 

⑤ 工学部 Open Lab.準備と本番実施                 ・・・安田先生 

・全ての学科が予定通りに Open 出来て良かった。 
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・A,B グループに分け、それぞれ３研究室を案内したが、想定外の質問時間が長い研究室が 

 あり、滞留したグループにご迷惑を掛けたことが残念。 

・講演の先生方も、熱が入るとついつい深く説明しすぎ、持ち時間をオーバーしてしまい 

 最後の先生に時間調整させてしまったことが残念。 

 

⑥ 看板類（式次第、会場案内、プラカード等）             ・・・藤浪理事 

・今回 湖風会のプリンターを使用したが、用紙サイズに制限があり、一部の看板文字が 

 小さかった。 

 

⑦ 受付（対応、案内等）                       ・・・長谷理事 

・メンバーがオープンラボに参加のため、一人での受付対応はてんやわんやでした。 

 

⑧ 会場への誘導、式次第進行（総会時間、進行、徴収関心度合い等）   ・・・吉田理事 

・開催冒頭に学長を中心に集合写真を撮ったのは、写真映えして良かった。 

・次会議のため途中退席を予定されていたが、来賓挨拶が終わるまで席におられた。 

・終了時間遅れはあったが、皆さん熱心に聞かれていたのは良かった。 

 

⑨ 写真撮影、集合写真、HP 掲載等                  ・・・ 山添理事 

・集合写真を HP に掲載したが、一部マスク着用４名と顔が半分の４名が残念でした。 

・ビデオ撮影して立入会長とご来賓の挨拶は HP に掲載したが、操作ミスで奥新会長の挨拶が 

 撮れてなくて掲載できなかった。 

・小冊子（HP 掲載の役員、学科学年幹事、会則は除外）も掲載した。 

 

⑩ その他 （各自より気づいた点、感想） 

・名簿・受付関係 

          -名前の正確さが大事なことを痛感した。 

     -他学部の総会と比較し、学友会の盛大さに驚いた。 

     -一時受付人数が少なく、先生方の対応に失礼が有ったか心配。 

     -名札が足りなかった。 

    ・見学ツアー関係 

     -研究室での説明に、普段とは違う刺激を受けた。 

     -短大時代と比較し、設備機器の充実と創意工夫による機器の自己作製に驚いた。 

     -研究内容のインパクトが弱い。 

     -待ち時間が長かったが、参加できて良かった。 

     -待ち時間はあったものの、グループ分けしルートに沿って案内してもらえて良かった。 

     -総会会場のみならず、大学の中が見れて良かった。 

    ・その他 

     -会場までの案内を、もう少し分かりやすく出来ないか。 

     -案内板の数が足りない。（迷った） 

     -懇親会がなくて寂しかった。 

     -出欠案内状に記されている時間にバスが運行されてなく、タクシーで来場した。 

     -大学までの足の確保が難しい。 

 

 ３、「工学部学友会」の事業内容について 

   ① 名簿管理について             ･･＜名簿管理チーム＞国領副会長 

１） 学年幹事を確認し、来月名簿管理委員会を開催して、湖風会評議員に反映する。 

 

② 「工学部学友会」HP について       ･･＜HP 維持チーム＞山添理事 

１）「第六回総会」の HP へのアップ 

 ・記念写真、第六回総会小冊子、研究室見学ツアー、協賛企業・個人名の掲載 

・HP からの総会参加申込者：３名 

 2）プチスポ同好会： 

・グランドゴルフの参加申し込みを HP から行うようにした。  

  ・今後、同好会の参加申し込みは HP からも出来るようにする。 
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    ③ 会員と湖風会及び県大工学部との連携について･･･＜連携推進チーム＞中村副会長 

   １）湖風会役員会： ６月１１日実施 奥会長の挨拶があった。 

    ・本年度活動計画については、今後決めていく。 

    ・コロナ禍で、大学に寄付した(300 万+100 万)のお礼と使い道の説明があった。 

 

④ 県大工学部の活動支援について ・・・＜活動支援チーム＞ 立入理事 

１） 日経新聞：企業人事が見る大学イメージランキングを紹介 

 ・採用を増やしたい部門：滋賀県立大学が６位にランキング 

 ・立入理事：京都府中小企業技術センター内  

京都府モデル工場会 令和４年度会長に就任 

 ・インターシップを申し込んでいるが、学生が中々集まらない。 

  固有技術を持った中小企業も多く、先生方からも応援してほしい。 

 

⑤ 令和４年度同好会活動について ・・・各世話役 

 １）ゴルフ同好会                        ・・・立入世話役 

 ・11/1９（土）に変更、オレンジシガ CC 9:30 アウトスタート 

 

２）ウォーキング＆小旅行                     ・・・長谷世話役 

  ・コロナ禍の様子見で決めたい。 

 

３）プチスポ同好会                        ・・・柴岡世話役 

      ・第１回：グランドゴルフ  

        日時：10 月 23 日（日）10:00～15:00 

                場所：クレフィール湖東グランドゴルフ 

        申込：工学部学友会 HP 

 

４）カラオケ愛好会                        ・・・平野世話役 

  ・忘年会の開催により実施 

 

⓺ 事務局  

１） 「第六回総会」会計報告  ・・・藤田顧問 

  ・第六回総会会計報告がなされ、出席者全員の承認を受けた。 

 

２） リモート会議について   ・・・廣岡理事 

  ・Google MEET での会議の使い易さなどリモート参加者の感想を聞いておく。 

  ・MEET は、無料の範囲（１時間）で使用したが、有料の場合の費用を確認しておく。 

  ・スピーカーフォン、WEB カメラをどのタイプ、メーカーにするかコストを考慮し 

   ながら決めていく。（橋本理事に依頼） 

  ・湖風会のリモート機器の借用が可能か確認しておく。（中村副会長に確認依頼） 

 

３）令和４年度理事会開催スケジュール ・・・廣岡理事 

  ・次回は８月 21 日 西大路会場に決まった。 

⑦  その他 

１）工学部研究交流会      ・・・田邉先生 

     ・と き ： ９月 22 日（木） 

     ・内 容 ： 各分野研究内容のプリゼン、学生によるポスター形式の研究発表 

     ・毎回２０程度の研究室が発表しており、学友会も特に企業に縁深い方は参加して 

      ほしい。 
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     ・本要請に対して学友会は大学から今回の研究交流会開催案内を入手後、学友会に関 

      連のある会社（卒業生の居る会社等）へ開催通達、並びに参加要請を行う事とする。 

 

次回、第 61 回理事会開催予定  

日 時；202２年８月２１（日）13：00～ 

            場 所；西大路会場（(株)長濱製作所） 

京都府京都市南区唐橋門脇町 23-2 ☎075-691-5819 

           議 題；別途案内します                    

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


